

El Onceno Congreso Caribeño de Angiología y Cirugía Vascul, Angiocaribe 2019, inició sus sesiones en la mañana de este miércoles 4 de diciembre, en el Centro de Convenciones Plaza América de Varadero, con la participación de más de 200 delegados.

Entre las temáticas de la cita destacan: el tratamiento quirúrgico de la enfermedad arterial periférica, enfermedad tromboembólica venosa, factores de riesgo asociados a la presencia de úlceras en pacientes diabéticos y la terapia regenerativa para el tratamiento de la enfermedad arterial periférica.

El Doctor en Ciencias, Arístides L. García Herrera, presidente del Congreso y del Comité Organizador, ofreció la bienvenida a los participantes de Cuba y de países latinoamericanos y caribeños como Colombia, Argentina, Ecuador, México y República Dominicana.

Estudios recientes en varios municipios cubanos en torno a la prevalencia de enfermedades vasculares periféricas, presentados por el Dr. Luis Enriques Rodríguez Villalonga, del Instituto Nacional de Angiología y Cirugía Vascul, acaparó la atención de los asistentes durante la primera jornada.

Especialistas de diferentes instituciones cubanas como Instituto Nacional de Angiología y Cirugía Vascul, Centro de Ingeniería y Biotecnología de Cuba, Cardiocentro "Ernesto Che Guevara", de Villa Clara, y el Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos Ameijeiras", muestran resultados científicos y experiencias en el tratamiento a estas enfermedades.

El Dr. Alberto Muñoz Hoyo, de Colombia, presentó una conferencia sobre la cirugía abierta como la mejor opción para el tratamiento de pacientes con isquemia crítica de los miembros inferiores, durante la inauguración del evento. Muñoz destacó que más de 200 millones de personas en el mundo sufren afecciones por enfermedades arteriales.

El programa del Congreso concibe la realización del Primer Simposio de heridas de difícil cicatrización y la entrega del Premio Profesor "Jorge Mc Cook Martínez", al mejor trabajo científico de la especialidad de Angiología y Cirugía Vascul.

La provincia de Matanzas acoge el encuentro por los resultados en las investigaciones y el trabajo de los especialistas que forman el capítulo de la Sociedad Cubana de Angiología y Cirugía Vascul.

## **Inició en Varadero Congreso Caribeño de Angiología y Cirugía Vascular**

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:56

Hits: 1595

---

El Congreso Caribeño de Angiología y Cirugía Vascular, Angiocaribe 2019, se realiza cada tres años en Cuba. Esta oncenava edición concluye el próximo viernes 6 de diciembre.

Tomado de <http://www.tvyumuri.icrt.cu>